

erstellt: 02.12.2010

Abschlussbilanz der ersten Valve World Expo in Düsseldorf

O-Ton: ---

Länge: 0:45

Autor: Johanna Horn

Info: Nachrichtenstück zur Abschlussbilanz der Valve World Expo 2010. Die Premiere hat die Erwartungen der Messe Düsseldorf übertroffen: Zur Premiere kamen rund 10.000 Besucher.

Anmoderation: Die Premiere der Valve World Expo 2010 in Düsseldorf hat mehr Besucher angelockt als erwartet. Zu der Fachmesse für Industriearmaturen kamen rund 10.000 Fachbesucher, etwa ein Drittel mehr. Damit hat die Veranstaltung ihre Position als Weltleitmesse für Industriearmaturen bestätigt.

Nachrichtentext: Rund 540 Unternehmen aus etwa 40 Ländern zeigten an drei Messetagen Produkte aus den Bereichen Armaturen, Dichtungen und Ventile. Die meisten Messegäste waren international: Sie kamen zum Beispiel aus den Niederlanden, Großbritannien, Frankreich und Indien. Rund 70 Prozent der Besucher haben die Valve World Expo nach eigenen Angaben zum ersten Mal besucht. Parallel zu der Fachmesse lief ein Kongress mit Workshops und Vorträgen. Dort ging es um Themen wie Emissionen, Werkstoffe, Prüfung und neue Designs. Mit der Valve World Expo ist die bedeutendste Fachmesse für Armaturen unter das Dach der Messe Düsseldorf gezogen. Sie soll das Angebot auch in Zukunft ergänzen und wird alle zwei Jahre stattfinden.
Johanna Horn, Nachrichtenredaktion ... Düsseldorf.

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

VALVE2010_Nac2_NAC.mp3